~みどりのフェスティバルに出店しました~

日時:令和5年4月29日(土)場所:高田城址公園芝生広場

対 象:生物資源科 草花園芸コース 2年生

第 25 回 上越市みどりのフェスティバルに出店しました。草花園芸コースからは 2 年生が参加し、 日々の実習で育てた花の苗の販売を行いました。

生徒たちは、イベントに向けた準備をしてきました。テント前に設置した看板や、花の苗の値札など、すべて生徒が作成したものです。

当日参加した生徒はお客さんの数の多さに驚いていたようですが、花について説明したり、質問に答えたりすることに楽しさを感じながら、それぞれがのびのびと活動していました。お客さんと笑顔で話す生徒の姿は、とても輝いていたように思います。

今回ご購入いただいた皆様、ありがとうございました。

今後も様々なイベントに出店する予定です。今後ともよろしくお願いいたします。

く準備の様子>



咲き終わりの花を取り除き、花に水がかからないよう1つ1つ丁寧に水やりをします。



咲き終わりの花や変色した葉を取り除きます。



看板の作成中

<当日の様子>









天気にも恵まれ、たくさんの方にご来場いただきました。 生徒も有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。